

# Mitglied werden!

Die Landesarbeitsgemeinschaft Reha Sachsen e. V. (kurz LARS e. V.) lebt von ihren Mitgliedern, die sich vernetzen, gemeinsam Ziele definieren und den Rehabilitationseinrichtungen im Freistaat Sachsen eine starke Stimme geben.

## Jetzt Mitgliedschaft beantragen:

Name der Einrichtung
Ansprechpartner & Funktion
Adresse
Fachbereich(e)

### Einsenden an:

LARS e. V. - Vorstand  
c/o VAMED Klinik Schloss Pulsnitz  
Wittgensteiner Straße 1  
01896 Pulsnitz



## Landesarbeitsgemeinschaft Reha Sachsen e. V.

Interessenvertretung der  
sächsischen Rehabilitationseinrichtungen

www.larsev.de

*Mitmachen.  
Mitgestalten.*

*Die Reha-Stimme für Sachsen.*

## Der LARS e. V. stellt sich vor

Die stationären Rehabilitationseinrichtungen spielten in den vergangenen Jahren auch in Sachsen eine wichtige Rolle und tun dies bis heute. Sie versorgen pro Jahr tausende Patienten bzw. Rehabilitanden und sind in vielen Kommunen und Regionen die größten Arbeitgeber.

Gerade in Zeiten sich wandelnder Herausforderungen im Gesundheitswesen ist eine sektoren- und trägerübergreifende Vernetzung mit allen relevanten Entscheidungsträgern und Einrichtungen des Marktes unabdingbar um die gemeinsam gesetzten Ziele zu erreichen. Dafür wurde die Landesarbeitsgemeinschaft Reha Sachsen, kurz LARS e. V., als Zusammenschluss von Leistungserbringern der Rehabilitation in Sachsen etabliert. Hier wird das Prinzip „Aus der Praxis, für die Praxis“ konsequent umgesetzt.

Der Verein versteht sich als Zusammenschluss von Vertretern, welche die Interessen der sächsischen Rehabilitationseinrichtungen koordinieren, bündeln und kommunizieren. Dazu zählt insbesondere die Vertretung des Bereiches der Rehabilitation gegenüber Kostenträgern und politischen Entscheidungsträgern. Der LARS e. V. fungiert als „Sprachrohr“ seiner Mitglieder und unterstützt sie bei der Erfüllung ihrer Aufgaben. Dabei verfolgt er ausschließlich und unmittelbar im Interesse der Allgemeinheit liegende gemeinnützige Zwecke und ist selbstlos tätig. Das erklärte Ziel des Vereins ist die Weiterentwicklung des Rehabilitationswesens als Bestandteil des öffentlichen Gesundheitswesens im Sinne der Rehabilitanden.

Der LARS e. V. ist ein unabhängiger Ansprechpartner, der mit einer Stimme die Erfordernisse und Bedürfnisse der ambulanten und stationären Rehabilitationseinrichtungen formuliert und vertritt. Wir möchten ins Gespräch kommen und gemeinsam operative Problemstellungen erörtern und an Zukunftsstrategien der Rehabilitation arbeiten. Sprechen Sie uns gern an und werden Sie Mitglied! Jede Stimme zählt!

